

عيد مبارك

EID

MUBARAK

IDUL FITRI 1445 H.

UAI UPDATE

## Semarakkan Semangat Bulan Suci Ramadhan, UAI Adakan Program Bagi-Bagi Takjil Gratis, #UAIBerbagi



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) menyemarakkan semangat dan suasana bulan puasa dengan mengadakan program #UAIBerbagi. #UAIBerbagi adalah kegiatan berbagi yang dilaksanakan oleh Universitas Al-Azhar Indonesia yang berupa kegiatan bagi-bagi takjil gratis secara rutin setiap pekan. Tujuan pelaksanaan kegiatan #UAIBerbagi yaitu untuk berbagi kebahagiaan dan semangat pada orang-orang yang ada di sekitar. Tidak hanya itu saja, kegiatan tersebut menjadi salah satu cara untuk memperkenalkan UAI secara lebih dekat kepada masyarakat umum.

Kegiatan #UAIBerbagi dilaksanakan pada 15, 22, dan 26 Maret 2024 yang dilaksanakan di beberapa tempat di Jakarta, mulai dari sekitaran Stasiun Sudirman, sepanjang Jalan Sisingamangaraja, dan di sepanjang jalan MRT Senayan. Pelaksanaan acara bagi-bagi takjil tersebut dimulai pada jam pulang kerja, sekitar pukul 16.00 WIB hingga selesai. Untuk kegiatan bagi-bagi takjil tersebut, panitia menargetkan

para pekerja yang baru pulang dari kantor. Hal ini supaya mereka dapat menjalankan buka puasa tanpa khawatir tidak membawa takjil selama di perjalanan. Bingkisan yang dibagikan kepada warga sekitar berisi aneka jajanan, air mineral, merchandise UAI, serta kartu ucapan motivasi bagi penerima. Panitia #UAIBerbagi tampak dengan sangat antusias membagikan bingkisan kepada para pekerja yang baru saja pulang serta kepada anak-anak muda.

Tidak hanya panitia saja, para mahasiswa Universitas Al-Azhar Indonesia juga turut berpartisipasi dalam pelaksanaan kegiatan #UAIBerbagi. Selama kegiatan berlangsung, para mahasiswa mendapatkan berbagai pengalaman berharga, seperti memahami makna berbagi kepada sesama, memahami makna peduli kepada sekitar, serta makna kebersamaan. Para mahasiswa tampak sangat bersemangat untuk berlalu lalang menghampiri warga sekitar untuk membagikan takjil.

## **Universitas Al-Azhar Indonesia dan Da-Yeh University Taiwan Tandatangani MoU Kerjasama Pendidikan, Mulai dari Riset Bersama hingga Program Pertukaran Pelajar**



Salah satu perguruan tinggi terbaik di Taiwan, yaitu Da-Yeh University (DYU), berkunjung ke Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) pada Kamis, 21 Maret 2024. Kedatangan delegasi dari Da-Yeh University bertujuan untuk membangun kerjasama pendidikan dengan UAI, yang berupa kerjasama pertukaran pelajar, beasiswa, magang, kolaborasi program pendidikan, serta program riset bersama. Untuk mewujudkan kerjasama tersebut, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., selaku Wakil Rektor I Bidang Akademik UAI dan Mr. Daniel Yuen The Liuthe, selaku Director of International Affairs of DYU menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) yang dilaksanakan di Ruang Rektorat.

Wakil Rektor I Bidang Akademik, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., memberikan sambutan serta ucapan terimakasih kepada delegasi Da-Yeh University yang telah datang jauh-jauh dari Taiwan untuk menjajaki kerjasama antara kedua

perguruan tinggi. Beliau menginformasikan kepada perwakilan DYU bahwa saat ini sebanyak 6000 mahasiswa yang berkuliah di UAI, baik di 19 program studi sarjana maupun di 4 program magister. "Setelah berkontribusi dalam kemajuan pendidikan selama 24 tahun, UAI telah dikenal sebagai salah satu perguruan tinggi berbasis islam terbaik di Indonesia," ungkap beliau kepada delegasi DYU. Beliau menutup sambutannya dengan menyampaikan harapan bahwa kolaborasi antara UAI dan DYU dapat diimplementasikan dengan baik, terutama yang terkait dengan upaya pengiriman mahasiswa UAI untuk belajar di Da-Yeh University melalui pertukaran pelajar dan beasiswa.

Director of International Affairs of DYU, Mr. Daniel Yuen The Liuthe, memperkenalkan Da-Yeh University kepada perwakilan UAI yang hadir dalam acara tersebut. Beliau menyebutkan bahwa DYU telah memiliki empat program doktorat (Ph.D), 15 program magister



(MA), dan 26 program sarjana (bachelor). Saat ini DYU terdapat tujuh fakultas, mulai dari Fakultas Teknik, Fakultas Bahasa Asing, Fakultas Desain dan Seni, Fakultas Manajemen, Fakultas Keperawatan & Ilmu Kesehatan, Fakultas Kepariwisata, dan Fakultas Bioteknologi. Daniel mengatakan bahwa DYU ini memiliki berbagai macam fasilitas unggulan, mulai dari fasilitas kelas yang modern, fasilitas olahraga yang baik, penginapan yang layak, serta tersambung dengan berbagai transportasi publik di Taiwan. Beliau tidak lupa menginformasikan bahwa saat ini DYU memiliki program terbaru yang diluncurkan oleh pemerintah Taiwan, salah satunya adalah program dual-degree. Menurutnya, program terbaru ini dapat bermanfaat bagi mahasiswa asing, terutama mahasiswa asal Indonesia. Dengan adanya program tersebut, mahasiswa UAI nantinya dapat berkuliah selama tiga tahun di UAI dan dapat melanjutkan pendidikannya secara langsung di DYU. Selain itu, Daniel memberikan data beberapa program beasiswa yang ditawarkan untuk belajar di DYU, mulai beasiswa Ministry of Education (MoE),

DYU scholarship, serta kesempatan untuk mendapatkan surat ijin kerja untuk 20 jam per minggu. Beliau menutup pemaparannya dengan mengundang UAI dalam berkolaborasi pada program studi yang kebanyakan menggunakan bahasa Inggris, seperti program studi Desain Industri, Bisnis, dan Teknik.

Acara ditutup dengan sesi penandatanganan Memorandum of Understanding antara perwakilan UAI dan DYU, penyerahan plakat, serta sesi foto bersama yang dihadiri oleh Wakil Rektor I Bidang Akademik, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., Director of International Affairs of DYU, Daniel Yuen The Liuthe, Presiden YKPPI, Richard Wijaya, Dekan Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya, Dr. Lusi Lian Piantari, S.S., M.Hum., Wakil Dekan Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik, Yoedo Shambodo, S.Sos., M.Si., dan Sekretaris Program Studi Ilmu Hukum, Amoury Adi Sudiro, S.H., M.H. Semoga kerjasama antara UAI dan DYU dapat menghasilkan hasil yang positif bagi kedua belah pihak.

## UAI dan Mahkamah Agung (MA) Umumkan Pemenang Lomba Karya Tulis Ilmiah Berbasis Putusan Hukum Komersial (LOKALI-MA) pada Seminar Closing Ceremony LOKALI-MA



Fakultas Hukum Universitas Al-Azhar Indonesia (FH UAI) bersama dengan Mahkamah Agung (MA) mengadakan seminar closing ceremony LOKALI-MA yang berlangsung di Auditorium UAI pada Kamis, 21 Maret 2024. Acara seminar ini merupakan penutup dari rangkaian Lomba Karya Tulis Ilmiah Berbasis Putusan Hukum Komersial (LOKALI-MA) yang telah berlangsung selama 8 bulan, sejak Juni 2023 hingga 21 Maret 2024. Tujuan pelaksanaan acara tersebut yaitu membuat publik menjadi lebih melek kepada putusan-putusan hukum yang telah diputuskan oleh Mahkamah Agung. Seminar closing ceremony LOKALI-MA dihadiri oleh narasumber yang ahli dibidangnya, yaitu Hakim Agung Syamsul Ma'arif, S.H, LL.M., Ph.D., dan Prof. Dr. Yetty Komalasari Dewi, S.H, M.Li.

Acara dibuka dengan pemaparan laporan acara yang disampaikan oleh Ketua Tim LOKALI-MA, Akhmad Safik, S.E.,M.H.LL.M. Beliau melaporkan bahwa LOKALI-MA telah selesai dilaksanakan dengan sangat baik. Menurutnya sebanyak 371 orang telah tertarik menjadi pendaftar lomba LOKALI-MA, yang tersebar dari Papua hingga Aceh. Dari 371 pendaftar, karya ilmiah yang masuk sebanyak

71 paper, yang sesuai dengan substansinya sebanyak 31 paper, dan hanya 10 paper saja yang lolos seleksi, yang dibagi menjadi kategori mahasiswa dan umum. Team Leader Australian Indonesian Partnership of Justice 2 (AIPJ2), Mr. Creig Ewers turut menyampaikan sambutan dan ucapan selamat oleh Perwakilan Kedutaan Besar Australia atas kesuksesan pelaksanaan LOKALI-MA. Beliau juga mengucapkan selamat kepada peserta yang telah memberikan kontribusi untuk memperkaya diskursus hukum dalam bidang hukum komersial.

Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., selaku Wakil Rektor I Bidang Akademik Universitas Al-Azhar Indonesia menyampaikan sambutan bahwa Fakultas Hukum UAI, yang berdiri pada tahun 2001, sejak awal berfokus pada Hukum Ekonomi dan Teknologi. Hal ini karena Indonesia sering kalah dalam perdagangan internasional dunia, Indonesia seringkali kalah dalam masalah hukum. Oleh karena itu, lomba karya tulis ilmiah ini sejalan dengan Fakultas Hukum UAI. Tidak hanya itu, beliau juga menjelaskan bahwa lulusan UAI harus memiliki nilai dan karakter yang berbasis Islam, sehingga lulusan fakultas Hukum UAI dapat menerapkan hukum ekonomi



dan teknologi dengan nilai-nilai Islami.

Seminar LOKALIMA terdapat dua sesi, yaitu sesi pertama yang berjudul "Penyelesaian Sengketa Kepailitan dan Sengketa Komersial lain Secara Lintas Batas" oleh Hakim Agung Syamsul Ma'arif, S.H, LL.M., Ph.D., dan sesi kedua diisi oleh Profesor Hukum Ekonomi UI, Prof. Dr. Yetty Komalasari Dewi, S.H, M.Li., dengan topik "Masa Depan Green Investment di Indonesia". Hakim Agung MA menjelaskan alasan memilih topik dikarenakan intensitas perdagangan, pergerakan modal, pergerakan orang lintas batas, dan interaksi subyek hukum lintas batas yang sangat tinggi. Oleh karena itu, dibutuhkan regulasi untuk menangani interaksi lintas batas. Beliau mengatakan bahwa kepastian penegakan hukum menjadi indikator bagi investor dalam menanam modalnya di suatu negara. Contoh kasus lintas batas bisa dilihat dari kasus Homologasi PT Garuda Indonesia (Persero), Tbk, kasus penggugatan PT Shine Golden Bridge (Duta Merlin) kepada enam anak usaha Duniatex, dan kasus pengajuan pailit PT Pan Brothers. Prof. Dr. Yetty Komalasari Dewi, S.H, M.Li selaku pemateri kedua menyampaikan bahwa Green Investment itu bukanlah hal baru, namun yang baru adalah paradigmanya bahwa dalam melakukan kegiatan usaha termasuk investasi tidak lagi hanya untuk mencari laba, tetapi ada tujuan lain yaitu meningkatkan atau memaksimalkan value. Beliau menyebutkan bahwa pelaksanaan Green Investment di Indonesia telah dilindungi oleh undang-undang (UU), yaitu UU Penanaman Modal, UU PT, UU

PPLH, dan POJK.

Ketua Kamar Perdata Mahkamah Agung, I Gusti Agung Sumanatha, S.H., M.H., sebagai keynote speaker menyampaikan beberapa pesan bagi panitia dan peserta LOKALI-MA. "Mahkamah Agung menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada para peserta Lomba Karya Tulis Ilmiah Berbasis Putusan (LokaliMA). Khususnya kepada pemenang 5 besar pada masing-masing kategori yang telah mengikuti seleksi akhir, yang telah menyumbangkan tenaga dan pikirannya dalam melakukan analisis dan menghasilkan karya tulis ilmiah berkualitas," ucap beliau dalam keynote speechnya.

Seminar ditutup dengan pengumuman (awarding) peserta LOKALI-MA terbaik. Pemenang LOKALI-MA kategori umum yaitu: (1) Shinfani Kartika Wardhani, (2) Almaududi, (3) Denis Kurniawan, (4) Harapan 1 yaitu Rita Komalasari, dan (5) Harapan 2 yaitu Ramadhan Sidik Pane. Pemenang kategori mahasiswa dimenangkan oleh kelompok mahasiswa dari beberapa universitas, yaitu: (1) Farhan Rahmat Syah, Raissa Sundari, dan Sindy Alifa Saputri dari Universitas Syiah kuala, (2) Grace Patricia Hasian dari Universitas Indonesia, (3) Andhiny Ayudya Pramesti dan Tanti Mitasari dari Universitas Gadjah Mada, (4) Harapan 1 oleh Reyhana Nabila Ismail dari Univeritas Islam Negeri Syarif Hidayatullah Jakarta, dan (5) Harapan 2 Tika Widyaningsih dan Melinda dari Universitas Mulawarman. Setelah awarding, seluruh kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama.

## **Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Al-Azhar Indonesia (FEB UAI), MNC Sekuritas dan Bursa Efek Indonesia Saling Berkolaborasi dalam Seminar “Sharia Investment Festival Goes to Campus”**



Sebagai Universitas yang mengunggulkan nilai-nilai Islami, mahasiswa Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) dituntut untuk memahami kesinambungan antara ilmu pengetahuan dan nilai-nilai Islam, salah satunya yaitu memahami cara berinvestasi yang sesuai dengan syari'at Islam. Untuk memahami lebih dalam tentang investasi dan saham yang sejalan dengan nilai-nilai syari'at Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Al-Azhar Indonesia (FEB UAI) berkolaborasi dengan MNC Sekuritas serta Bursa Efek Indonesia menyelenggarakan seminar “Sharia Investment Festival Goes to Campus” di Auditorium Universitas Al-Azhar Indonesia pada Senin, 25 Maret 2024. Acara seminar ini diisi oleh para pemateri yang pakar dibidang investasi syariah, seperti Wildan Syuruq, S.E., selaku Sharia Business Development Bursa Efek Indonesia yang membahas pengenalan pasar modal syariah Indonesia, serta Andri Muharizal Putra, S.M., M.M., selaku Head of Education MNC Sekuritas yang membahas pengenalan produk, profil bisnis, peluang, dan tantangan bisnis emiten di 2024. Pada seminar ini, mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis UAI mempelajari pengertian dari investasi syariah,

jenis saham syariah, kriteria saham syariah, dan SOTS (Syariah Online Trading System).

Seminar “Sharia Investment Festival Goes to Campus” dimulai dengan sambutan Wakil Rektor I Bidang Akademik Universitas Al-Azhar Indonesia, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd. Beliau menyampaikan pentingnya peran bank dalam keseharian serta pentingnya memahami investasi bagi mahasiswa UAI. Beliau menjelaskan bahwa dalam berinvestasi harus memahami ilmunya supaya tidak merugi. Tidak hanya soal uang saja, hidup dan pendidikan itu termasuk investasi yang berupa ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi kehidupan. Wakil Rektor I Bidang Akademik berharap seminar ini dapat bermanfaat bagi mahasiswa UAI.

Sharia Business Development Bursa Efek Indonesia, Wildan Syuruq, S.E., membuka sesi seminar dengan pemaparan pengertian dari pasar modal syariah. Menurut beliau, pasar modal syari'ah adalah seluruh kegiatan di pasar modal yang tidak bertentangan dengan prinsip syariah. Jadi perbedaan antara pasar modal syariah dengan pasar modal konvensional terletak pada transaksi dan objek transaksinya



yang tidak bertentangan dengan syariat islam. Wildan juga menginformasikan bahwa segala proses transaksi pasar modal syariah diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang berdasarkan pada fatwa dari Majelis Ulama Indonesia (MUI). Pada seminar ini, panelis seminar yang pertama juga menjelaskan seputar keuntungan dan kerugian berinvestasi saham syari'ah, daftar perusahaan yang sesuai dengan syari'at Islam, jenis saham syari'ah, kriteria seleksi saham syariah, transaksi yang dilarang, hingga miskonsepsi soal jual beli saham syari'ah.

Panelis kedua, yaitu Head of Education MNC Sekuritas, Andri Muharizal Putra, S.M., M.M. melanjutkan pemaparan dari panelis pertama seputar investasi pasar modal syari'ah. Beliau menjelaskan lebih rinci pada tips-tips berinvestasi serta mengenalkan Syariah Online Trading System (SOTS) kepada audiens. Untuk memulai investasi, hal-hal yang perlu ditanamkan adalah Mind (bukan

cara cepat kaya, tetapi mencapai tujuan keuangan), Money (cek dulu kondisi keuangan, dan Method (pahami instrumen investasi). Andri juga mengungkapkan tips yang berguna untuk memilih saham di pasar modal syari'ah, yaitu kenali perusahaannya secara mendalam, pilih perusahaan yang menghasilkan laba atau keuntungan, pilih saham yang masuk ke dalam kategori blue chip, pilih perusahaan yang memiliki hutang yang dibawah 45 persen, pilih saham yang murah tapi tidak murahan, dan lakukan diversifikasi.

Acara ditutup dengan sesi penyerahan sertifikat kepada para panelis, sesi foto bersama, dan sosialisasi pembukaan akun salah satu aplikasi Syariah Online Trading System (SOTS) yang dikembangkan oleh MNC Sekuritas, yaitu MotionTrade. Dengan adanya seminar ini, diharapkan mahasiswa FEB UAI menjadi lebih memahami serta dapat memulai investasi saham di pasar modal syari'ah.



## **Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Al-Azhar Indonesia (FEB UAI), MNC Sekuritas dan Bursa Efek Indonesia Saling Berkolaborasi dalam Seminar “Sharia Investment Festival Goes to Campus”**



Sebagai Universitas yang mengunggulkan nilai-nilai Islami, mahasiswa Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) dituntut untuk memahami kesinambungan antara ilmu pengetahuan dan nilai-nilai Islam, salah satunya yaitu memahami cara berinvestasi yang sesuai dengan syari'at Islam. Untuk memahami lebih dalam tentang investasi dan saham yang sejalan dengan nilai-nilai syari'at Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Al-Azhar Indonesia (FEB UAI) berkolaborasi dengan MNC Sekuritas serta Bursa Efek Indonesia menyelenggarakan seminar “Sharia Investment Festival Goes to Campus” di Auditorium Universitas Al-Azhar Indonesia pada Senin, 25 Maret 2024. Acara seminar ini diisi oleh para pemateri yang pakar dibidang investasi syariah, seperti Wildan Syuruq, S.E., selaku Sharia Business Development Bursa Efek Indonesia yang membahas pengenalan pasar modal syariah Indonesia, serta Andri Muharizal Putra, S.M., M.M., selaku Head of Education MNC Sekuritas yang membahas pengenalan produk, profil bisnis, peluang, dan tantangan bisnis emiten di 2024. Pada seminar ini, mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis UAI mempelajari pengertian dari investasi syariah,

jenis saham syariah, kriteria saham syariah, dan SOTS (Syariah Online Trading System).

Seminar “Sharia Investment Festival Goes to Campus” dimulai dengan sambutan Wakil Rektor I Bidang Akademik Universitas Al-Azhar Indonesia, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd. Beliau menyampaikan pentingnya peran bank dalam keseharian serta pentingnya memahami investasi bagi mahasiswa UAI. Beliau menjelaskan bahwa dalam berinvestasi harus memahami ilmunya supaya tidak merugi. Tidak hanya soal uang saja, hidup dan pendidikan itu termasuk investasi yang berupa ilmu pengetahuan yang bermanfaat bagi kehidupan. Wakil Rektor I Bidang Akademik berharap seminar ini dapat bermanfaat bagi mahasiswa UAI.

Sharia Business Development Bursa Efek Indonesia, Wildan Syuruq, S.E., membuka sesi seminar dengan pemaparan pengertian dari pasar modal syariah. Menurut beliau, pasar modal syari'ah adalah seluruh kegiatan di pasar modal yang tidak bertentangan dengan prinsip syariah. Jadi perbedaan antara pasar modal syariah dengan pasar modal konvensional terletak pada transaksi dan objek transaksinya



yang tidak bertentangan dengan syariat islam. Wildan juga menginformasikan bahwa segala proses transaksi pasar modal syariah diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK) yang berdasarkan pada fatwa dari Majelis Ulama Indonesia (MUI). Pada seminar ini, panelis seminar yang pertama juga menjelaskan seputar keuntungan dan kerugian berinvestasi saham syari'ah, daftar perusahaan yang sesuai dengan syari'at Islam, jenis saham syari'ah, kriteria seleksi saham syariah, transaksi yang dilarang, hingga miskonsepsi soal jual beli saham syari'ah.

Panelis kedua, yaitu Head of Education MNC Sekuritas, Andri Muharizal Putra, S.M., M.M. melanjutkan pemaparan dari panelis pertama seputar investasi pasar modal syari'ah. Beliau menjelaskan lebih rinci pada tips-tips berinvestasi serta mengenalkan Syariah Online Trading System (SOTS) kepada audiens. Untuk memulai investasi, hal-hal yang perlu ditanamkan adalah Mind (bukan

cara cepat kaya, tetapi mencapai tujuan keuangan), Money (cek dulu kondisi keuangan, dan Method (pahami instrumen investasi). Andri juga mengungkapkan tips yang berguna untuk memilih saham di pasar modal syari'ah, yaitu kenali perusahaannya secara mendalam, pilih perusahaan yang menghasilkan laba atau keuntungan, pilih saham yang masuk ke dalam kategori blue chip, pilih perusahaan yang memiliki hutang yang dibawah 45 persen, pilih saham yang murah tapi tidak murahan, dan lakukan diversifikasi.

Acara ditutup dengan sesi penyerahan sertifikat kepada para panelis, sesi foto bersama, dan sosialisasi pembukaan akun salah satu aplikasi Syariah Online Trading System (SOTS) yang dikembangkan oleh MNC Sekuritas, yaitu MotionTrade. Dengan adanya seminar ini, diharapkan mahasiswa FEB UAI menjadi lebih memahami serta dapat memulai investasi saham di pasar modal syari'ah.

## Bulan Suci Ramadhan 1445 Hijriyah, Universitas Al-Azhar Indonesia Adakan Kegiatan Buka Puasa Bersama



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) melangsungkan kegiatan buka puasa bersama dengan seluruh sivitas akademika di Auditorium UAI pada 26 Maret 2024. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka menyemarakkan bulan suci Ramadhan. Kegiatan tersebut dihadiri oleh para Kegiatan itu dihadiri oleh Wakil Rektor I Bidang Akademik, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., Wakil Rektor II Bidang Sumber Daya, Ir. Ade Suryanti, M.M. IPU., Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan & Alumni, Dr. Faisal Hendra, Lc., M.A., Dekan Fakultas, Kepala Program Studi (Kaprodi), Sekprodi, Dosen, dan Tenaga Pendidikan (Tendik).

Acara kegiatan buka puasa bersama dimulai dengan pembacaan ayat-ayat suci Al-Qur'an mulai dari Surah Al-Qadr hingga Surah An-Nas, yang dibacakan oleh Muhammad Ulwan, S.Sos., dan diikuti oleh semua peserta acara. Kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian sambutan dari Wakil Rektor I Bidang Akademik, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd. "Berbuka puasa di UAI ini Insya Allah sejak UAI ada terus dilaksanakan karena ini kebiasaan

baik, hal yang baik, (dan) banyak hikmahnya melaksanakan buka puasa bersama", ucap Wakil Rektor I kepada para hadirin. Beliau mengatakan bahwa dengan pelaksanaan buka puasa bersama menunjukkan adanya spirit yang sama dalam membangun kohesivitas, persamaan, dan ukhuwwah atau silaturahmi antar sivitas akademika Universitas Al-Azhar Indonesia. "Kita harus bisa menyeimbangkan ibadah puasa kita untuk menuju takwa dan pekerjaan pun dapat menjadi bagian dari takwa, mendapatkan ridha Allah apabila diniatkan untuk beribadah kepada Allah SWT," pesan beliau.

Kegiatan buka puasa bersama diramaikan dengan penyampaian tausiah oleh Dr. Kuncoro Hadi, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Al-Azhar Indonesia, tentang makna dan keutamaan dari puasa Ramadhan. Beliau membuka tausiah dengan menyampaikan hadits keutamaan puasa Ramadhan yaitu "Barang siapa berpuasa di bulan Ramadhan karena iman dan mengharap pahala dari Allah, maka akan diampuni dosa-dosanya yang



telah lalu". Pemateri menyampaikan bahwa puasa merupakan ibadah yang spesial karena dibandingkan ibadah lain, ganjaran dari ibadah puasa ini disembunyikan oleh Allah. Dekan FEB UAI menutup Tausiah dengan berharap di bulan Ramadhan, kita semua mendapatkan ampunan-Nya. Tausiah ditutup dengan doa bersama yang dipimpin oleh Dosen Tetap Program Studi PG PAUD, Dr. Suwardi, S.Pd., M.Pd.

Acara ditutup dengan kegiatan buka puasa bersama. Semoga dengan adanya kegiatan buka puasa bersama, sivitas akademika Universitas Al-Azhar Indonesia dapat melaksanakan ibadah puasa di bulan Ramadhan dengan khusyuk.

## Career Development Center (CDC) UAI dan CNGR Indonesia Adakan Kegiatan “Campus Hiring dan Walk In Interview CNGR Indonesia, dihadiri oleh Mahasiswa dan Alumni UAI



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) telah melaksanakan kegiatan “*Campus Hiring dan Walk In Interview*” yang berlangsung di Ruang Serbaguna UAI pada Selasa, 26 Maret 2024. Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara Career Development Center (CDC) UAI dengan CNGR Indonesia. CNGR Indonesia adalah penyedia layanan profesional untuk material energi terbarukan untuk baterai lithium, yang mencakup material dan bidang energi terbarukan.

Kegiatan ini dihadiri oleh Dr. Drs. Zirmansyah., M.Pd selaku Wakil Rektor I Bidang Akademik Universitas Al-Azhar Indonesia, serta para peserta yang terdiri dari fresh graduate, alumni, mahasiswa tingkat akhir maupun dari umum. Tujuan pelaksanaan Campus Hiring dan Walk In Interview ini untuk membantu mahasiswa dan alumni UAI untuk mendapatkan pekerjaan di CNGR Indonesia.

CNGR Indonesia merupakan perusahaan asal Tiongkok yang bergerak di bidang penyedia profesional komprehensif material energi baru untuk baterai litium, termasuk material dan bidang energi baru. Perusahaan ini telah membuka berbagai cabang di berbagai negara, termasuk di Indonesia. Saat ini CNGR Indonesia berpusat

di Jakarta, serta memiliki beberapa kawasan industri yang tersebar di Indonesia, mulai dari kawasan industri di Morowali, Morowali Utara, Maluku, dan Kalimantan Selatan. Pada acara Campus Hiring tersebut, CNGR Indonesia membuka beberapa posisi, mulai dari Human Resource, Project, Project Manager, Translator, dan Engineer.

Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., selaku Wakil Rektor I Bidang Akademik memberikan sambutan serta mengucapkan terimakasih kepada CNGR Indonesia atas terselenggaranya program Campus Hiring dan Walk In Interview CNGR Indonesia yang berlangsung di Ruang Serbaguna UAI. Beliau mengungkapkan perasaan senang dengan kerjasama ini karena dengan adanya kerjasama ini UAI dapat berkesempatan untuk magang dan diterima di perusahaan. Hal ini menjadi ajang pembuktian lulusan UAI dapat bersaing dengan lulusan Universitas lain di tingkat nasional dan global.

Sesi utama dari acara tersebut yaitu proses wawancara secara langsung di Ruang Serbaguna. Para peserta acara yang terdiri dari fresh graduate, alumni, mahasiswa tingkat akhir maupun dari umum, langsung melakukan wawancara berdasarkan posisi yang diminati. Para penguji yang berasal dari CNGR Indonesia



langsung melakukan seleksi berdasarkan hasil wawancara dan kualifikasi peserta. Kualifikasi peserta yang dipertimbangkan yaitu bahasa Mandarin, kecakapan kemampuan peserta, dan ketersediaan ditempatkan di beberapa kawasan industri yang dimiliki oleh CNGR Indonesia. Acara ditutup dengan prosesi penyerahan sertifikat dan sesi foto bersama. Semoga kegiatan ini dapat menjadi wadah dalam membantu mahasiswa maupun alumni untuk melanjutkan dan mempersiapkan masuk ke dunia kerja.



## **Nagita Slavina dan Samanta Elsener Sampaikan Pentingnya Menjaga Kesehatan Mental di Acara Kolaborasi UAI & BUND Lifetainment, Talkshow “EMPOWHER: Coloring Airy Minds; Therapy for Mental Health”**



Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Al-Azhar Indonesia (FISIP UAI) berkolaborasi dengan BUND Lifetainment menyelenggarakan acara Talkshow EMPOWHER yang bertema “Coloring Airy Minds: Therapy for Mental Health” yang berlangsung dengan sangat meriah di Auditorium UAI pada Kamis, 28 Maret 2024. BUND Lifetainment merupakan sebuah digital media network yang digagas oleh Nagita Slavina yang dipersembahkan bagi perempuan untuk memperkaya wawasan dan “rasa” dalam keseharian perempuan Indonesia. Kegiatan ini diisi oleh para tamu yang sangat spesial dan sangat cantik, yaitu Selebriti Tanah Air, Nagita Slavina, Psikolog terkenal, Samanta Elsener, Kiara Leswara dari Wardah, dan penyanyi terkenal, Ibrani Pandean. Tidak hanya Gusmia Arianti, S.E., M.Si., sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UAI membuka acara dengan menyampaikan sambutan seputar Talkshow EMPOWHER. Beliau mengatakan bahwa para narasumber akan menyampaikan berbagai insight positif seputar kesehatan mental. Beliau mengungkapkan rasa bangga karena UAI telah terpilih menjadi lokasi berlangsungnya acara EMPOWHER

yang pertama kalinya, dan nantinya BUND Lifetainment akan menyelenggarakan acara tersebut di beberapa perguruan tinggi lainnya. Dekan FISIP UAI bahkan menyampaikan sebanyak 400-an mahasiswa sangat antusias untuk mengikuti acara tersebut. Sambutan ditutup dengan penyampaian pantun ucapan selamat datang kepada BUND Lifetainment dan para narasumber.

Sesi utama dari kegiatan ini yaitu talkshow antara Nagita Slavina selaku selebriti Indonesia dan Samanta Elsener selaku Psikolog. Kedua narasumber ini bercerita tentang pentingnya menjaga kesehatan mental bagi para mahasiswa. Tidak hanya itu saja, mereka berdua juga menyampaikan pengalaman mereka selama menjadi mahasiswa, mulai dari gaya belajar, pengendalian emosi, cara mengatur waktu, dan sebagainya. Kedua narasumber bercerita soal cara mengatasi masalah, seperti Samanta dengan mencari suasana dan tempat yang nyaman selama mengerjakan tugas, serta Nagita yang berusaha untuk menenangkan diri sejenak apabila terjadi masalah. Kedua narasumber juga memberikan tips menjalani kuliah serta skripsi yaitu hilangkan overthinking



karena mendengar pengalaman buruk teman atau senior, rekatkan hubungan dengan dosen pembimbing, hadapi serta jalani ujian hingga selesai, mencari dukungan atau support system, mengenali diri sendiri, meningkatkan critical thinking, mempelajari cara komunikasi yang baik, dan manajemen waktu. Nagita mengingatkan pentingnya belajar komunikasi supaya dapat menyampaikan ide dengan lancar, yang tentunya sangat berguna di dunia kerja. Samanta juga menjelaskan kreativitas dan kesehatan mental itu sangat berpengaruh karena dapat mengekspresikan menjaga kesehatan mental atau bisa menjadi wadah problem solving. Selama talkshow berlangsung, para peserta sangat antusias untuk bertanya kepada para narasumber, bahkan Gusmia

Arianti, S.E., M.Si., selaku Dekan FISIP turut bertanya seputar kesehatan mental kepada Nagita dan Samanta.

Tidak hanya talkshow saja, EMPOWHER juga terdapat Workshop Make Up oleh Kiara Leswara, yang disponsori oleh Wardah, dan penampilan akustik oleh penyanyi terkenal, Ibrani Pandean. Kelas Make Up dilaksanakan sebelum acara Talkshow yang berlangsung di Auditorium pada siang hari. Para mahasiswi UAI tampak sangat antusias mengikuti kelas Make Up hingga selesai. Ibrani Pandean menghibur para peserta dengan menyanyikan beberapa lagu. Para peserta bahkan ikut bernyanyi bersama dan saling melambaikan tangan. Acara EMPOWHER di UAI telah berjalan dengan sangat sukses.



## Rektor Serukan Keluarga Besar UAI Saling Bersatu demi Meraih UAI Unggul di Halal Bihalal Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah



Universitas Al-Azhar Indonesia (UAI) melangsungkan kegiatan Halal Bihalal Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah dengan seluruh sivitas akademika di Auditorium UAI pada 22 April 2024. Kegiatan Halal Bihalal dilaksanakan dalam rangka mempertemukan kembali sivitas akademika UAI yang baru saja selesai merayakan Hari Raya Idul Fitri 1445 Hijriyah. Kegiatan tersebut dihadiri oleh Rektor UAI, Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc., Wakil Rektor I Bidang Akademik, Dr. Drs. Zirmansyah, M.Pd., Wakil Rektor II Bidang Sumber Daya, Ir. Ade Suryanti, M.M. IPU., Wakil Rektor III Bidang Kemahasiswaan & Alumni, Dr. Faisal Hendra, Lc., M.A., Dekan Fakultas, Kepala Program Studi (Kaprodi), Sekprodi, Dosen, dan Tenaga Pendidikan (Tendik). Selain itu UAI juga mengundang para tamu seperti Pembina Yayasan Pesantren Islam Al-Azhar (YPIA), Prof. Dr. Jimly Asshiddiqie, SH., Ketua Umum YPIA, H. Muhammad Suhadi, S. Kom., Ketua YPIA, Dr. Shobahussurur, MA., Prof. Michael Goutama, Dr. Ian Beech, Prof. Wu, dan para mahasiswa PMM4 inbound.

Halal Bihalal Universitas Al-Azhar Indonesian dibuka dengan pembacaan ayat suci

Al-Qur'an Surah Ali Imran ayat ke 133-136 oleh Ahmad Kahfi Hazami, S.E., yang dilanjutkan dengan penyampaian sambutan dari Rektor UAI, Prof. Dr. Ir. Asep Saefuddin, M.Sc. Pada sambutan, beliau menyampaikan pentingnya Halal Bihalal sebagai ajang memperkuat hubungan silaturahmi antar sivitas akademika. Beliau juga memberitahukan bahwa Halal Bihalal tahun ini berbeda karena dirayakan dengan menggunakan pakaian adat. Bahkan beliau hadir di Halal Bihalal dengan menggunakan pakaian adat khas NTT dan ikat kepala khas Jawa Barat. Tidak lupa Rektor juga mengingatkan bahwa bulan April ini merupakan bulan pelaksanaan Akreditasi Perguruan Tinggi, dan diharapkan UAI dapat meraih predikat unggul. "Kita semua keluarga UAI yang saling bersatu untuk meraih UAI Unggul," Ujar Rektor.

Prof. Dr. Jimly Asshiddiqie, SH., selaku Ketua Pembina YPI Al-Azhar Indonesia menyampaikan Tausiah kepada para peserta. Ketua Pembina YPIA mengatakan bahwa silaturahmi merupakan ajaran yang mulia dari Islam yang harus dijaga. Beliau mengatakan bahwa hakikat dari Ukhuwah Islamiyah itu bukan hanya persaudaraan antar muslim saja,



tetapi lebih kepada persaudaraan yang bersifat islami. Jadi sebagai muslim tidak hanya bersilaturahmi dengan sesama Islam saja, tetapi juga harus menyebarkan kasih sayang kepada selain umat Islam. Tidak hanya itu saja, Direktur BPJS Kesehatan, Prof. Dr. Ali Ghufon Mukti, M.Sc., Ph.D., AAK, turut memberikan Tausiah melalui video dengan menyampaikan makna dari Idul Fitri yaitu manusia akan kembali ke fitrah setelah melalui bulan suci Ramadhan.

Acara ditutup dengan pembacaan doa bersama, kegiatan salam-salaman antara para pimpinan, dekanat fakultas, kepala program studi, dosen, hingga tenaga pendidikan (tendik), serta kegiatan makan-makan bersama. Semoga dengan selesainya Halal Bihalal Idul Fitri 1445 Hijriyah, ikatan silaturahmi antara keluarga besar Universitas Al-Azhar Indonesia semakin kuat dan semakin kompak untuk meraih UAI Unggul.

# MASIH BINGUNG CARI PROGRAM STUDI BUAT KULIAH NANTI?

## UAI PUNYA PILIHAN TERBAIK!

### Fakultas Sains & Teknologi

- Teknik Industri
- Informatika
- Teknik Elektro
- Biologi (Bioteknologi)
- Teknologi Pangan
- Gizi

### Fakultas Ekonomi & Bisnis

- Manajemen
- Akuntansi

### Fakultas Ilmu Pengetahuan Budaya

- Bahasa & Kebudayaan Arab
- Bahasa Mandarin & Kebudayaan Tiongkok
- Bahasa & Kebudayaan Inggris
- Bahasa & Kebudayaan Jepang

### Fakultas Psikologi & Pendidikan

- Bimbingan Konseling Islam
- Pendidikan Agama Islam
- Psikologi
- PG PAUD

### Fakultas Hukum

- Ilmu Hukum

### Fakultas Ilmu Sosial & Ilmu Politik

- Ilmu Komunikasi
- Ilmu Hubungan Internasional



### PROGRAM PASCASARJANA

- MAGISTER ILMU HUKUM
- MAGISTER ILMU KOMUNIKASI
- MAGISTER LINGUISTIK TERAPAN
- MAGISTER PSIKOLOGI PENDIDIKAN
- MAGISTER PENGELOLAAN SUMBER DAYA ALAM

### JOIN US NOW!

<https://penerimaan.uai.ac.id/>

☎ 021-726 7272

📞 0812 9427 5930

**FOLLOW SOSIAL MEDIA KAMI  
UNTUK INFORMASI TERBARU**



**Universitas Al Azhar Indonesia**



**@Univalazharindo**



**@UAlazhar**



**@Univalazharindonesia**



**www.uai.ac.id**